



ARTUS RESORT

## PRESTIGE SPA



TREATMENT OFFER

BEHANDLUNGSANGEBOT



## PARTIAL MASSAGES

	🕒	💰
Classic back massage	25 min.	100,-
Foot massage with elements of reflexotherapy	25 min.	100,-
Chinese cupping massage	25 min.	130,-
Hot stone back massage	25 min.	130,-
Bamboo drainage leg massage	25 min.	120,-
Back massage with a warm, aromatic and nourishing candle	25 min.	130,-
Partial mix massage, combination of a classic massage with a hot stone massage	25 min.	140,-

## FULL BODY MASSAGE

	🕒	💰
Classic massage	50 min.	170,-
Hot stone massage	50 min.	200,-
Massage with a warm, aromatic and nourishing candle	50 min.	240,-
Bamboo drainage massage	50 min.	210,-
Massage with real warm chocolate	50 min.	250,-
Mix massage, combination of a classic massage with a hot stone massage	50 min.	220,-
Peeling massage with a honey and almond preparation	50 min.	280,-

## ORIGINAL PRESTIGE SPA MASSAGE

	🕒	💰
<b>PRESTIGE SPA innovative massage.</b> This massage combines 3 techniques that overwhelm the senses with the scent of a nourishing candle, warm you up with the touch of stones and affect the reflexological zones of the feet	90 min.	320,-
<b>Chocolate whole-body massage</b> massage preceded by a peeling treatment and ending with a balm	90 min.	360,-
<b>Honey and almond</b> face and whole-body peeling massage	75 min.	340,-
<b>Lymphatic drainage</b> of arms and legs combined with a back massage	50 min.	180,-
<b>Classic whole-body massage with elements of Chinese cupping</b> in particularly predisposed areas	50 min.	220,-
<b>Head and neck massage</b> with Indian nourishing oils	25 min.	160,-
<b>Foot peeling massage</b> combined with a softening mask and a head massage	45 min.	160,-
<b>Anti-cellulite massage with Chinese cupping and bamboo brooms</b> in predisposed areas preceded by a whole-body peeling treatment	75 min.	290,-
<b>Cleansing and peeling foam massage</b> combined with a hot stone massage and ending with a hemp oil	75 min.	320,-

## BATH WITH HYDROMASSAGE

	🕒	💰
<b>THERAPEUTIC BRAIN BATH</b>	approx. 20 min.	80,-
<b>NURSING MILK BATH</b>	approx. 20 min.	110,-
<b>BEER BATH</b>	approx. 20 min.	110,-
<b>WINE BATH</b>	approx. 20 min.	110,-

## HERBAL SCRUBS – OUR SPECIALTY

Karpacz was recognized as herbalists' town as early as in the 16th century. Thanks to laboratorians operating there, this unknown village changed into a flourishing herbal centre known throughout Europe.

**St. John's wort scrub** – it has disinfecting properties, supports the treatment of scars and stretch marks. It determines skin repair processes. CAUTION, it increases sensitivity to sunlight.

**Camomile scrub** – it is excellent in the case of allergic skin conditions. It contains essential oils and flavonoids. It soothes acne, blemishes, and redness.

**Sage scrub** – it is especially effective in the case of excessive body sweating; it is most often used for oily skin.

**Lavender scrub** – it evens the skin pH, fights eczema, helps with excessive itching, and relieves insomnia.

**Nut scrub** – it is most popular because of its specific antifungal, antibacterial and cleansing properties. Used for oily and combination skin.

Our offer also includes classic sugar scrubs with seasonal aromas.

* <b>Whole-body peeling treatment</b>	25 min.	130,-
* <b>In a package with another treatment, e.g. a massage</b>		100,-



## TEILMASSAGEN



Klassische Rückenmassage	25 min.	100,-
Fußmassage mit Reflextherapie	25 min.	100,-
Chinesische Schröpfmassage	25 min.	130,-
Rückenmassage mit heißen Steinen	25 min.	130,-
Bambusdrainagemassage der Beine	25 min.	120,-
Rückenmassage mit warmer Aromakerze	25 min.	130,-
Teil-Mix-Massage, Kombination aus klassischer Massage mit heißen Steinen	25 min.	140,-

## GANZKÖRPERMASSAGE



Klassische Massage	50 min.	170,-
Massage mit heißen Steinen	50 min.	200,-
Warme Massage mit Aromakerze	50 min.	240,-
Bambusdrainagemassage	50 min.	210,-
Massage mit echter, warmer Schokolade	50 min.	250,-
Mix-Massage - eine Kombination aus klassischer Massage und heißen Steinen	50 min.	220,-
Massage mit einer Honig-Mandel-Zubereitung (Peeling-Massage)	50 min.	280,-

## PRESTIGE SPA MASSAGEN NACH EIGENEN KONZEPTEN



<b>Innovative PRESTIGE SPA-Massage.</b> Diese Massage kombiniert 3 Techniken, die Ihre Sinne mit dem Duft einer pflegenden Kerze überwältigen, durch Berührung mit Steinen aufwärmen und die Reflexzonen der Füße stimulieren	90 min.	320,-
<b>Schokoladen-Ganzkörpermassage</b> mit vorhergehendem Peeling und abschließendem Auftragen der Lotion	90 min.	360,-
<b>Honig-Mandel-Peelingmassage</b> von Körper und Gesicht	75 min.	340,-
<b>Lymphdrainage</b> von Armen und Beinen mit Rückenmassage	50 min.	180,-
<b>Klassische Ganzkörpermassage mit Elementen chinesischer Schröpfmassage</b> an besonders prädisponierten Stellen	50 min.	220,-
<b>Kopf- und Nackenmassage</b> mit indischen Pflegeölen	25 min.	160,-
<b>Peelingmassage der Füße</b> mit einer weichmachenden Maske und Kopfmassage	45 min.	160,-
<b>Anti-Cellulite-Massage mit chinesischem Schröpfen und Bambusbesen</b> an prädisponierten Stellen, mit vorhergehendem Ganzkörperpeeling	75 min.	290,-
<b>Reinigungs und Peeling-Schaummassage</b> kombiniert mit einer Heißeinmassage, abgeschlossen mit Hanföl	75 min.	320,-

## BAD MIT HYDROMASSAGE



<b>THERAPEUTISCHES SALZBAD</b>	ca. 20 min.	80,-
<b>PFLEGENDE MILCHBAD</b>	ca. 20 min.	110,-
<b>BIERBAD</b>	ca. 20 min.	110,-
<b>WEINBAD</b>	ca. 20 min.	110,-

## KRÄUTERPEELINGS - UNSERE SPEZIALITÄT

Karpacz war bereits im 16. Jh. als Kräuterkuendeort bekannt. Aufgrund der hier arbeitenden Laboranten verwandelte sich das unbekanntes Dorf in ein blühendes Kräuterzentrum, das in ganz Europa bekannt war.

**Johanniskrautpeeling** – hat desinfizierende Eigenschaften, unterstützt die Heilung von Narben und Dehnungsstreifen. Es unterstützt Hautreparaturprozesse. VORSICHT, Johanniskraut erhöht die Empfindlichkeit gegenüber Sonnenlicht.

**Kamillenpeeling** – ausgezeichnet bei allergischen Hauterkrankungen. Enthält ätherische Öle und Flavonoide. Es lindert Akne, Pickel und Hautrötungen.

**Salbei-Peeling** – besonders wirksam bei übermäßigem Schwitzen, wird meistens bei fettiger Haut angewendet.

**Lavendelpeeling** – igleicht den pH-Wert der Haut aus, bekämpft Hautekzeme und hilft bei übermäßigem Juckreiz. Es lindert Schlaflosigkeit.

**Nusspeeling** – das beliebteste Peeling wegen seiner spezifischen antimykotischen, antibakteriellen und reinigenden Eigenschaften. Wird für fettige und Mischhaut verwendet.

Wir bieten auch klassische Zuckerpeelings mit saisonalen Aromen an.

* Ganzkörperpeeling	25 min.	130,-
* Im Paket mit einer anderen Behandlung enthalten, z.B. mit Massage		100,-

# YONELLE

## MEDESTHETIC



**PREMIUM KATEGORIE** – exclusive multiphase treatments with anti-aging effects; effects visible already after the first treatment.

### INFUSION SUPERLIFT

Super-intensive treatment with a strong lifting effect, which firms up mature skin

Treatment duration	75 min.	380,-
--------------------	---------	-------

### INFUSION SUPER-LIFT WITH MICRO PUNCTURING

Treatment duration	approx 90 min.	480,-
--------------------	----------------	-------

### H2O INFUSION EXPRESS

Treatment that revitalizes tired skin in no time

Duration	approx 75 min.	420,-
----------	----------------	-------

### BIOFUSION SECOND SKIN

Vitamin C treatment that biologically regenerates dry and dehydrated mature skin

Duration	approx 75 min.	390,-
----------	----------------	-------

### ACTIVE ENERGY VIT. C FORTE

Treatment for all skin types with 20% infusion vitamin C.

Duration	approx 75 min.	460,-
----------	----------------	-------

### SPILANTOL MIMICAL EFFECT

LUXURY Luxury treatment that smooths wrinkles and models the face oval

Duration	approx 75 min.	370,-
----------	----------------	-------

Full facial cosmetics, which can be additionally extended by applying the MAGNIFICO Facelift: it is a revolutionary treatment that thickens, oxygenates and lifts the skin as well as stimulates its reconstruction.

Eyelid and eye area lifting, removal of „bags“ under eyes	15 min.	150,-
-----------------------------------------------------------	---------	-------

Face lifting and firming, collagen remodelling	30 min.	220,-
------------------------------------------------	---------	-------

Face, neck and cleavage lifting, double chin removal	45 min.	280,-
------------------------------------------------------	---------	-------

**PRO & CONTRA CATEGORY** – specialized treatments for various skin problems. They effectively relieve unwanted symptoms by giving the skin what it lacks (PRO) and removing what is unnecessary (CONTRA).

### CONTRA-DRY

Nourishing treatment for dry skin.

Duration	55 min.	270,-
----------	---------	-------

### CONTRA-REDNESS

Regenerating treatment constricting capillaries.

Duration	55 min.	280,-
----------	---------	-------

### CONTRA-SEBUM

Anti-seborrheic treatment with shikimic acid and vitamin C.

Duration	55 min.	280,-
----------	---------	-------

* The treatment combined with manual cleansing	85 min.	340,-
------------------------------------------------	---------	-------

### MANDEL LIFT PEELING TREATMENT

Lifting treatment with the use of mandelic acid

Duration	55 min.	290,-
----------	---------	-------

### YOUNG&PURE

Nursing treatment that uses properly selected cosmetics tolerated by young skin, combined with ultrasonic cavitation

Duration	approx 50 min.	230,-
----------	----------------	-------

### VITAMIN C FORTE PEEL

Brightening and refreshing skin treatment with a 20% vitamin C infusion and mandelic acid.

Duration	approx 75 min.	460,-
----------	----------------	-------

* Each cosmetic treatment can be extended by an additional intensive eye treatment using hydroinfusion flakes		50,-
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------	--	------



**PREMIUM KATEGORIE** – exklusive mehrphasige Behandlungen mit Anti-Aging-Effekten, deren Wirkung bereits nach der ersten Behandlung sichtbar wird.

#### INFUSION SUPERLIFT

Eine superintensive Behandlung mit starkem Straffungseffekt für reife Haut

Behandlungsdauer ca.	75 min.	380,-
----------------------	---------	-------

#### INFUSION SUPERLIFT MIT MICRO PUNCHING

Behandlungsdauer ca.	90 min.	480,-
----------------------	---------	-------

#### H2O INFUSION EXPRESS

Eine Behandlung, die müde Haut sofort revitalisiert

Behandlungsdauer ca.	75 min.	420,-
----------------------	---------	-------

#### BIOFUSION SECOND SKIN

Eine Vitamin C-Behandlung, die trockene, dehydrierte, reife Haut biologisch regeneriert.

Behandlungsdauer ca.	75 min.	390,-
----------------------	---------	-------

#### ACTIVE ENERGY VIT. C FORTE

Eine Behandlung für alle Hauttypen mit infusiver 20 % Vitamin C..

Behandlungsdauer ca.	75 min.	460,-
----------------------	---------	-------

#### SPILANTOL MIMICAL EFFECT

LUXUSBEHANDLUNG ZUM GLÄTTEN VON FALTEN UND MODELIEREN VON GESICHTSOVAL

Behandlungsdauer ca.	75 min.	370,-
----------------------	---------	-------

Jede vollständige Gesichtskosmetik kann durch zusätzliche Anwendung von MAGNIFICO Facelifting erweitert werden: Es handelt sich um eine revolutionäre Behandlung, die die Haut verdickt, zum Wiederaufbau anregt, mit Sauerstoff versorgt und strafft.

Straffung von Lidern und Augenpartien, Entfernen von Augenringen	15 min.	150,-
------------------------------------------------------------------	---------	-------

Facelifting und Straffung der Gesichtshaut, Kollagenumbau	30 min.	220,-
-----------------------------------------------------------	---------	-------

Lifting des Gesichts, Halses und Dekolletés, Beseitigung des Doppelkinnes	45 min.	280,-
---------------------------------------------------------------------------	---------	-------

**PRO & CONTRA KATEGORIE** – Spezialbehandlungen für verschiedene Hautprobleme. Sie lindern wirksam unerwünschte Symptome, indem sie der Haut das Fehlende (PRO) verleihen und das Überflüssige (CONTRA) entfernen.

#### CONTRA-DRY

Pflegende Behandlung für trockene Haut.

Behandlungsdauer	55 min.	270,-
------------------	---------	-------

#### CONTRA-REDNESS

Regenerierende Behandlung zur Verengung der Kapillaren.

Behandlungsdauer	55 min.	280,-
------------------	---------	-------

#### CONTRA-SEBUM

Seborrhö vorbeugende Behandlung mit Shikimisäure und Vitamin C.

Behandlungsdauer	55 min.	280,-
------------------	---------	-------

* Behandlung kombiniert mit manueller Reinigung	85 min.	340,-
-------------------------------------------------	---------	-------

#### MANDEL LIFT PEELING

Lifting-Behandlung mit Mandelsäure.

Behandlungsdauer ca.	55 min.	290,-
----------------------	---------	-------

#### YOUNG&PURE

Eine Pflegebehandlung, bei der die von junger Haut gut vertragenen Kosmetikprodukten in Kombination mit Ultraschallkavitation eingesetzt werden.

Behandlungsdauer ca.	50 min.	230,-
----------------------	---------	-------

*Jede Kosmetik kann um eine zusätzliche intensive Augenpflege mit Hydroinfusionsflocken erweitert werden.	50,-
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------	------



<b>MIMICAL CONTROL</b> – lifting treatment smoothing laughter lines the most spectacular anti-aging effects.	approx 55 min.	330,-
Mimical Control treatment with the use of MAGNIFICO.	approx 85 min.	480,-
<b>VITALIZING</b> – intensive care for dry poorly hydrated skin.	approx 55 min.	300,-
<b>GOLD OF MOROCCO</b> – firming treatment improving skin elasticity.	approx 75 min.	340,-
<b>COMPLEX C</b> – vitamin care that revitalizes and rejuvenates.	approx 55 min.	320,-
<b>BALANCING&amp;PURIFYING</b> – regenerating care treatment for skin prone to impurities; it shapes face contours and improves the skin tone.	55 min.	280,-
* The treatment combined with manual cleansing.	85 min.	340,-

Each full-facial cosmetics can be additionally extended by applying the MAGNIFICO Facelift: it is a revolutionary treatment that thickens, oxygenates and lifts the skin as well as stimulates its reconstruction.

Eyelid and eye area lifting, removal of „bags“ under eyes.	15 min.	150,-
Face lifting and firming, collagen remodelling.	30 min.	220,-
Face, neck and cleavage lifting, double chin removal.	45 min.	280,-

## EXPRESS TREATMENTS

<b>MANDEL EXPRESS PEEL – PRE-PARTY TREATMENT</b> Revitalizing treatment with the use of mandelic acid.	30 min.	190,-
<b>SOS FOR THE AREA AROUND THE EYES</b>	25 min.	140,-
<b>CAVIPEELING</b> Cavitation ultrasonic painless exfoliation and deep skin cleansing	40 min.	180,-
<b>ROYAL YONELLE LIFT</b> Face, neck and cleavage massage	25 min.	160,-
<b>ROYAL LIFT DE LUX</b> Royal Yonelle Lift + medical and aesthetic set	35 min.	210,-
<b>UPPER-LIP WAXING</b>		30,-



**MIMICAL CONTROL** – Mimische Falten werden gelockert und geglättet, die spektakulärsten Anti-Aging-Effekte.  
Mimical Control Behandlung mit MAGNIFICO Radiolifting.

ca. 55 min.	330,-
ca. 85 min.	480,-

**VITALIZING** – Intensivpflege für trockene, feuchtigkeitsarme Haut.

ca. 55 min.	300,-
-------------	-------

**GOLD OF MOROCCO** – festigt und verbessert die Hautelastizität.

ca. 75 min.	340,-
-------------	-------

**COMPLEX C** – vitaminreiche, revitalisierende und verjüngende Hautpflege.

ca. 55 min.	320,-
-------------	-------

**BALANCING&PURIFYING** – Regenerierende Pflege der Hauttypen, die zu Unreinheiten neigen

55 min.	280,-
---------	-------

\* Die Behandlung kombiniert mit manueller Reinigung.

85 min.	340,-
---------	-------

Jede vollständige Gesichtskosmetik kann durch zusätzliche Anwendung von MAGNIFICO Facelifting erweitert werden: Es handelt sich um eine revolutionäre Behandlung, die die Haut verdickt, zum Wiederaufbau anregt, mit Sauerstoff versorgt und strafft.

Straffung von Lidern und Augenpartien, Beseitigung von Augenringen.

15 min.	150,-
---------	-------

Facelifting und Straffung der Gesichtshaut, Kollagenumbau.

30 min.	220,-
---------	-------

Lifting des Gesichts, Halses und Dekolletés, Beseitigung des Doppelkinnes.

45 min.	280,-
---------	-------

## EXPRESS-BEHANDLUNGEN

### MANDEL EXPRESS PEEL - BANKETTBEHANDLUNG

Eine revitalisierende Behandlung mit Mandelsäure.

30 min.	190,-
---------	-------

### SOS-BEHANDLUNG UM DIE AUGEN

25 min.	140,-
---------	-------

### CAVIPEELING

40 min.	180,-
---------	-------

### KÖNIGLICHER LIFT YONELLE

Gesichts-, Hals- und Dekolletémassage.

25 min.	160,-
---------	-------

### KÖNIGLICHER LIFT DE LUX – ideal als Fixierbehandlung.

Königlicher Lift Yonelle + Set für Medästhetik

35 min.	210,-
---------	-------

### OBERLIPPE WACHSEN

	30,-
--	------



## BODY MODELLING WITH HIT-TECH DEVICES

### INTENSIVE MODELLING, DERMOMASSAGE – ENDERMOLOGY + IR + RF

<b>Whole-body treatment with a peeling treatment, mask and massage with a balm</b>	170 min.	540,-
<b>Whole-body peeling treatment</b>	110 min.	480,-
<b>Thigh, buttock, and abdomen treatment</b>	80 min.	390,-
<b>Thigh and buttock treatment</b>	60 min.	310,-
<b>Abdomen treatment</b>	40 min.	220,-
<b>Arm treatment</b>	30 min.	150,-

\* Buy a card for 5 treatments, and you will receive the 6th strengthening one for FREE!

### VIP LINE

- slimming treatment that allow you to achieve the perfect shape with a modelling effect.
- Firming flabby body parts (also after pregnancy)
- Face and body lifting
- Strengthening the muscle structure (training of isolated muscle groups)

One-off treatment with a double slimming and firming effect	150,-
Card for 5 treatments	600,-
Card for 10 treatments	1200,-

### CRYOLIPOLYSIS

– one of the most modern methods for fat tissue reduction.	approx 70 min.	350,-
------------------------------------------------------------	----------------	-------

## RENEWING BODY TREATMENTS WITH THE USE OF SPA CAPSULES

**WATERMELON** – anti-cellulite and moisturizing effect

**GUARANA** – stimulates fat burning

**MULTIVITAMIN** – strengthens and regenerates the skin structure

**CHOCOLATE** – firming and relaxing effect

**RASPBERRY** – nourishing and cleansing

60 min. 290,-

\* The capsule treatment can be extended additionally by a nursing and relaxing face massage. 130,-



## SILHOUETTENMODELLIERUNG MIT HIT-TECH-GERÄTEN

### INTENSIVE MODELLIERUNG, DERMOMASSAGE - ENDERMOLOGIE + IR + RF

<b>Ganzkörperbehandlung mit Peeling, Maske und Lotionmassage</b>	170 min.	540,-
<b>Ganzkörperbehandlung mit Peeling</b>	110 min.	480,-
<b>Oberschenkel-, Gesäß- und Bauchbehandlung</b>	80 min.	390,-
<b>Oberschenkel- und Gesäßbehandlung</b>	60 min.	310,-
<b>Bauchbehandlung</b>	40 min.	220,-
<b>Armbehandlung</b>	30 min.	150,-

\* Kaufen Sie ein Abonnement für 5 Behandlungen und erhalten Sie 6. Fixierbehandlung KOSTENLOS!

### VIP LINE

- Schlankheitsbehandlung für perfekte Körperform mit Modellierungseffekt. Sensationelle und effektive Schlankheitsprogramme für Bauch, Po, Oberschenkel, Arme (sogar 4 cm Umfangreduzierung schon nach der ersten Behandlung).
- Straffung von schlaffen Körperbereichen (auch nach der Schwangerschaft)
- Örtliche Gesichts- und Körperstraffung
- Stärkung der Muskelstruktur (Training von isolierten Muskelgruppen)

Einzelbehandlung mit doppelter Schlankheits- und Festigungswirkung	150,-
Abo für 5 Behandlungen	600,-
Abo für 10 Behandlungen	1200,-

### KRYOLIPOLYSE

- eine der modernsten Methoden zur Reduzierung des Körperfetts.	Behandlung ca. 70 min.	350,-
-----------------------------------------------------------------	------------------------	-------

## ERNEUERENDE KÖRPERBEHANDLUNGEN MIT SPA-KAPSEL

**WASSERMELONE** - Anti-Cellulite- und feuchtigkeitsspendende Wirkung

**GUARANA** - regt die Fettverbrennung an

**MULTIVITAMIN** - stärkt und regeneriert die Hautstruktur

60 min. 290,-

**CHOCOLATE** - straffende und entspannende Wirkung

**RASPBERRY** - Ernährung und Reinigung

\* Die Kapsel-Behandlung kann zusätzlich mit einer pflegenden und entspannenden Gesichtsmassage erweitert werden. 130,-



## COMPREHENSIVE CARE RITUALS

**LADY YONELLE** (YONELLE cosmetics) – the whole-body peeling massage based on honey, beeswax, and almonds improves, smooths and oils the skin. Based on a diagnosis of the complexion, we carry out a full face, neck and cleavage care treatment with the use of royal lift.

Duration	110 min.	540,-
----------	----------	-------

**FRUITY BEAUTY** (BABOR cosmetics) – brightening and smoothing fruit face and body care. The fruit cocktail provides the skin with essential vitamins and protects it against effects of free radicals, rejuvenates, as well as gives the body and face skin a beautiful, fresh look.

Duration	approx 80 min.	380,-
----------	----------------	-------

**HERBAL BEAUTY** (BABOR cosmetics) – whole-body herbal peeling treatment with a massage; it removes impurities, makes the skin smooth and soft. When combined with the aroma of herbs enclosed in an ampoule and an additional facial drainage massage, it has a calming and relaxing effect.

Duration	approx 80 min.	410,-
----------	----------------	-------

**HONEY REPAIR TREATMENT** (YONELLE cosmetics) – this regenerating foot and hand massage performed with a special smoothing and exfoliating preparation restores comfort and softness to the skin. A special mask prevents skin cracking. An additional advantage of this ritual is an original face, arm, neck and cleavage massage.

Duration	approx 60 min.	320,-
----------	----------------	-------

**BATH PACK** – aromatic and juicy peeling treatment, a relaxing bath in donkey milk, with a glass of wine, which will put your body in a condition perfect for a whole-body massage with an aromatic candle.

Duration	110 min.	430,-
----------	----------	-------

**SMOOTH BODY** – an intense sugar scrub with a refreshing fragrance prepares the body to absorb highly nutritious argan, soy and coconut oils from a warm candle. The ritual ends with a Mendel Express Peel or Royal De Lux Lift pre-party face treatment depending on the complexion diagnosis.

Duration	120 min.	490,-
----------	----------	-------

## MALE CORNER

**BABOR MEN** (Babor cosmetic) – Facial care treatment combined with a nursing treatment for the skin around the eyes.

It supports regeneration processes in the skin, neutralises free radicals, and brightens and smooths the skin.	55 min.	300,-
– the BABOR MEN treatment with the use of MAGNIFICO radiolifting	85 min.	450,-

**MEN ESTHETIC** (Yonelle cosmetic) – Wellness treatment for tired face and eyes.

Skin with signs of dryness, with a grey colour, and exposed to computer radiation. It has anti-stress effects, stimulates metabolism, and soothes eyelids.	80 min.	380,-
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	---------	-------

**TEQUILA MASSAGE** Whole-body massage preceded by a detoxifying peeling treatment with an addition of Tequila is the highest level of skin cleansing. This old Mexican method is perfect for mountain conditions. Tasting recommended.

80 min.	340,-
---------	-------

**PURE THERAPY** Fruit body and face care. It moisturises, cleanses and firms the skin intensely.

A face and neck massage relieve stress and improve muscle condition.	80 min.	380,-
----------------------------------------------------------------------	---------	-------

**BEERLAND** This typically male world starts with a bath with beer tasting. The next stage is a whole-body hop peeling treatment.

The ritual ends with a classic whole-body massage with warm oils.	110 min.	390,-
-------------------------------------------------------------------	----------	-------

**CANNABIS THERAPY** Legal Biotherapy restoring balance to skin processes. Perfect for overreactive skin. The whole-body peeling treatment is based on cannabis and poppy seed ingredients. A whole-body massage with hemp oil conditions repair processes on as many as three levels. The treatment ends with a relaxing facial massage supporting skin regeneration with a cream containing shea butter and CBD.

120 min.	400,-
----------	-------



## UMFASSENDE PFLEGERITUALE

**LADY YONELLE** (YONELLE cosmetics) – Peelingmassage des ganzen Körpers auf Basis von Honig, Bienenwachs und Mandeln verbessert die Durchblutung, glättet und fettet die Haut ein. Aufgrund der Hautdiagnose bieten wir eine volle Gesicht-, Hals- und Dekolletépflege mit königlichem Lift.

Behandlungsdauer 110 min. 540,-

**FRUITY BEAUTY** (BABOR cosmetics) – aufhellende und glättende Fruchtpflege für Gesicht und Körper. Der Fruchtcocktail versorgt die Haut mit wichtigen Vitaminen und schützt sie vor freien Radikalen, verjüngt, verleiht der Körper- und Gesichtshaut ein schönes, frisches Aussehen.

Behandlungsdauer ca. 80 min. 380,-

**HERBAL BEAUTY** (BABOR cosmetics) – Kräuterkörperpeeling mit Massage, beseitigt Unreinheiten, verleiht der Haut Geschmeidigkeit und Zartheit. In Kombination mit dem in einer Ampulle geschlossenen Kräuteraroma und einer zusätzlichen Drainage-Gesichtsmassage wirkt es entspannend und erfrischend.

Behandlungsdauer ca. 80 min. 410,-

**HONEY REPAIR TREATMENT** (YONELLE cosmetics) Regenerierende Fuß- und Handmassage mit speziellem Glättungs- und Peeling-Präparat, verleiht der Haut Komfort und Weichheit. Eine spezielle Maske verhindert Hautrisse. Ein weiterer Vorteil dieses Rituals ist die originelle Gesicht-, Arm-, Hals-, Nacken- und Dekolleté-Massage.

Behandlungsdauer ca. 60 min. 320,-

**BATH PACK** Ein aromatisches und saftiges Peeling, ein entspannendes Bad in Eselsmilch mit einem Glas Wein, das den Körper in den perfekten Zustand versetzt, um ihn für die Ganzkörpermassage mit einer aromatischen Kerze vorzubereiten. Jeder, unabhängig von Alter und Hauttyp, wird die Vorteile dieses Rituals zu schätzen wissen.

Behandlungsdauer ca. 110 min. 430,-

**SMOOTH BODY** Ein intensives Zuckerpeeling mit einem erfrischenden Duft bereitet den Körper auf die Aufnahme von pflegenden Argan-, Soja- und Kokosölen aus einer warmen Kerze vor. Das Ritual endet mit einer Mendel Express Peel Bankett Gesichtsbildung oder einem Königlichen De Lux Lift, je nach der Diagnose des Teints.

Behandlungsdauer ca. 120 min. 490,-

## MÄNNER ECKE

Alle Behandlungen aus unserem Angebot sind für Männer und Frauen vorgesehen. Wir haben uns jedoch für ein speziell für Männerhaut entwickeltes Paket entschieden, die 30 % dicker als Frauenhaut ist, mehr Talg produziert und während der täglichen Rasur Reizungen ausgesetzt ist. Die Alterungsprozesse der Männerhaut treten später auf, sind jedoch viel intensiver und schneller.

**BABOR MEN** (Babor cosmetic) – Gesichtspflege kombiniert mit Hautpflege um die Augen.

Sie unterstützt Regenerationsprozesse in der Haut. Neutralisiert freie Radikale. Hellt die Haut auf und glättet sie. 55 min. 300,-

BABOR MEN Behandlung mit MAGNIFICO Radiolifting 85 min. 450,-

**MEN ESTHETIC** (Yonelle cosmetic) Eine biologische Regenerationsbehandlung für müde Gesicht- und Augenhaut.

Für Haut mit Anzeichen von Trockenheit, grauer Farbe, die der Computerstrahlung ausgesetzt ist. Sie hat Antistresswirkung, regt den Stoffwechsel an und beruhigt die Augenlider. 80 min. 380,-

**TEQUILA MASSAGE** Eine Ganzkörpermassage, der ein entgiftendes Peeling mit dem Zusatz von Tequila vorausgeht, ist die höchste Stufe der Hautreinigung. Die alte mexikanische Behandlung ist perfekt für Bergbedingungen. Eine Verkostung ist zu empfehlen. 80 min. 340,-

**PURE THERAPY** Fruchttige Körper- und Gesichtspflege. Sie spendet intensiv Feuchtigkeit, reinigt und strafft die Haut. Gesicht-, Hals- und Nackenmassage lindert Stress und verbessert die Muskelkondition. 80 min. 380,-

**BEERLAND** Eine typisch männliche Welt beginnt mit einem Bierbad einschl. Bierverkostung. Die nächste Stufe ist das Hopfenpeeling des ganzen Körpers. Zum Schluss eine klassische Ganzkörpermassage mit warmen Ölen 110 min. 390,-

**CANNABIS THERAPY** Legale Biotherapie zur Wiederherstellung des Gleichgewichts der Hautprozessen. Ideal für überaktive Haut. Das Ganzkörperpeeling basiert auf Hanf- und Mohnzutaten. Ganzkörpermassage mit Hanföl regt Reparaturprozesse auf drei Ebenen an. Die Behandlung endet mit einer entspannenden Gesichtsmassage mit einer Creme aus Sheabutter und CBD, die die Oberhautregeneration unterstützt. 120 min. 400,-



## ETHEREAL CEREMONIES FOR TWO

**JASMINE** – an aromatic brine and jasmine bath for two with wine tasting, a whole-body massage for two and a whole-body body massage with warm aromatic oils.

**PATCHOULI** – an aromatic brine and patchouli bath for two with wine tasting, whole-body massage for two with warm oils with a hint of patchouli.

**SAGE** – a head and neck massage combined with a hot stone whole-body massage for two with sage-flavoured oils

**LAVENDER** – a lavender whole-body peeling treatment, a whole-body massage for two with a nourishing lavender candle..

Duration 80 min. 640,-

\* At the end of the ceremony, each couple receives a gift to continue the aromatherapy at home.

## TREATMENTS INSPIRED BY THE MIDDLE AND FAR EAST

### ABHYANGA – cleansing and rejuvenation

Extremely relaxing whole-body massage with Ayurvedic oils that activates the immune system and detoxifies the body.

Duration 50 min. 240,-

### SHIRO ABHYANGA – with a head massage

It relieves stress symptoms effectively, improves memory and concentration as well as the thinking ability in the case of high fatigue.

Duration 80 min. 300,-

### UDVARTANA – massage with medicinal herbs

**LAVENDER** – it evens the skin pH, fights eczema, helps with excessive itching, and relieves insomnia.

**CAMOMILE** – excellent in the case of allergic skin conditions; it soothes acne, blemishes, and redness; it contains essential oils and flavonoids.

**SAGE** – effective in the case of excessive sweating; it inhibits bacterial growth

Duration 45 min. 250,-

### THAI FOOT MASSAGE

Traditional pressure massage preceded by a cleansing peeling treatment; it puts you into a state of relaxation and calmness.

Duration 45 min. 180,-

**TIBETAN TREATMENT** – procedure using the techniques of a Turkish bath, performed on a Hammam bed. It begins with a whole-body peeling treatment with Savon Noire soap foam. The next stage is relaxing massage with hot towels, which opens the pores and prepares the body to absorb argan oil during a whole-body massage.

Duration 90 min. 330,-

### TIBETAN TREATMENT with Ghassoul clay

Duration 120 min. 420,-

\*It is recommended to go to a steam room before undergoing the Tibetan treatment.

**PEELING FOAM MASSAGE** – with the use of a Savon Noire black olive soap.

Duration 30 min. 150,-



## TERISCHE ZEREMONIE FÜR ZWEI

**JASMIN** – Aromatisches Sole-Jasmin-Bad für zwei mit Weinprobe, Ganzkörpermassage für zwei und Ganzkörpermassage mit warmen Aromaölen.

**PATSCHULI** – Aromatisches Sole-Patschuli-Bad für zwei mit Weinprobe, Ganzkörpermassage für zwei mit warmen Ölen mit einem Hauch Patschuli.

**SALBEI** – Kopf- und Nackenmassage kombiniert mit einer Ganzkörpermassage mit heißen Steinen für zwei Personen mit Salbeiölen.

**LAVENDEL** – Lavendel-Ganzkörperpeeling, Ganzkörpermasse für zwei mit einer pflegenden Lavendelkerze.

Dauer der Zeremonie für zwei 80 min. 640,-

\* Am Ende der Zeremonie erhält jedes Paar ein Geschenk, um die Aromatherapie zu Hause weiter zu genießen.

## BEHANDLUNGEN, DIE VOM MITTEL- UND FERNOST INSPIRIERT SIND

### ABHYANGA – Reinigung und Verjüngung

Extrem entspannende Ganzkörpermassage mit ayurvedischen Ölen, die das Immunsystem aktiviert und den Körper entgiftet.

Duration 50 min. 240,-

### SHIRO ABHYANGA – mit Kopfmassage

Sie lindert effektiv Stresssymptome, verbessert das Gedächtnis und Konzentrationsvermögen, verbessert die Denkfähigkeit bei hoher Müdigkeit.

Dauer 80 min. 300,-

### UDVARTANA – Massage mit Heilkräutern

**LAVENDER** – gleicht den pH-Wert der Haut aus, bekämpft Ekzeme, hilft bei übermäßigem Juckreiz und lindert Schlaflosigkeit.

**KAMILLE** – hervorragend bei allergischen Hauterkrankungen, lindert Akne, Pickel, Rötungen, enthält ätherische Öle und Flavonoide.

**SALBEI** – hilft bei übermäßigem Schwitzen und hemmt das Bakterienwachstum.

Dauer 45 min. 250,-

### THAI-FUSSMASSAGE

Die traditionelle Druckmassage mit vorausgehendem, reinigendem Peeling, sorgt für Entspannung und Ruhe.

Dauer 45 min. 180,-

**TIBETISCHE BEHANDLUNG** – Behandlung auf einem Hammam-Bett unter Verwendung türkischer Badetechniken. Es beginnt mit einem Ganzkörperpeeling mit Schaum aus Savon Noir-Seife. Die nächste Phase ist eine Poren öffnende, entspannende Massage mit heißen Handtüchern, die den Körper zur Aufnahme von Arganöl während der Ganzkörpermassage vorbereitet.

Dauer 90 min. 330,-

### TIBETISCHE BEHANDLUNG mit Ghassoul-Ton

Duration 120 min. 420,-

\*It is recommended to go to a steam room before undergoing the Tibetan treatment.

**PEELING-SCHAUM-MASSAGE** – mit Savon-Noir-Seife aus schwarzem Olivenöl.

Dauer 30 min. 150,-



## FOOT AND HAND CARE

**MANICURE SPA** – a regenerating treatment for dry and damaged hands (a hand peeling treatment, nail plate care treatment, paraffin or mask on hands, a conditioner for nails and olive oil for cuticles).

Duration	approx 75 min.	160,-
Manicure with painting		100,-
Hybrid manicure		130,-
Japanese manicure		120,-

**PEDICURE SPA** – a regenerating treatment for dry and damaged feet (a foot peeling treatment, foot milling, nail plate care treatment, paraffin or mask on feet, a conditioner for nails and olive oil for cuticles).

Duration	approx 90 min.	200,-
Hybrid pedicure		160,-
Pedicure without painting		120,-
Pedicure with painting		140,-
Hybrid removal		from 30,- to 60,-
Paraffin hand and foot treatment		100,-
Paraffin for a full cosmetic treatment		80,-
Nail painting for children		50,-

## OUR ICONIC DAY SPA PACKAGES

### MUM TO BE

- head, neck and shoulder massage with Indian nourishing oils
- back massage with elements of Chinese cupping, with particular emphasis on the lumbar area,
- foot and calf massage with drainage elements,
- the option to use the AQUA zone (swimming pool, saunas, hot tub), a bathrobe, slippers and a towel for the duration of the treatments,
- aromatic tea tasting.

Duration	90 min.	440,-
----------	---------	-------

### FAMILY DAY

- for the youngest: chocolate whole-body massage with real chocolate,
- for a mom: relaxing whole-body massage with an aromatic candle,
- for a dad: beer bath + back massage,
- the option to use the AQUA zone (swimming pool, saunas, hot tub),
- a bathrobe, slippers and a towel for the duration of the treatments.

Price for a 2+1 family	25 min.	300,-
Price for a 2+2 family	25 min.	400,-

### LAZY DAY SPA

- relaxing neck and head massage in warm oils,
- foot and calf drainage massage,
- stimulating and nourishing facial massage combined with a hand massage with highly nutritious paraffin.
- the option to use the AQUA zone (swimming pool, saunas, hot tub),
- a bathrobe, slippers and a towel for the duration of the treatments.

Duration	80 min.	420,-
----------	---------	-------

### DAY SPA FOR YOUR FIGURE

- whole-body peeling treatment,
- intense body shaping with a MAGNIFICO device; it combines a suction and vacuum massage with radio wave, infrared light, and ultrasound effects and a mechanical roller massage,
- regenerating body mask,
- massage with a slimming and moisturizing lotion,
- the option to use the AQUA zone (swimming pool, saunas, hot tub),
- a bathrobe, slippers and a towel for the duration of the treatments.

Duration	170 min.	550,-
----------	----------	-------



## FUSS- UND HANDPFLEGE

**MANICURE SPA** – eine regenerierende Behandlung für trockene und geschädigte Hände (Handpeeling, Pflege der Nagelplatten, Paraffin- oder Handmaske, Conditioner für Nägel und Nagelhautöl).

Dauer	75 min.	160,-
Maniküre mit Lackierung		100,-
Hybrid-Maniküre		130,-
Japanische Maniküre		120,-

**PEDICURE SPA** – eine regenerierende Behandlung für trockene und geschädigte Füße (Fußpeeling, Fußfräsen, Pflege der Nagelplatten, Paraffin- oder Handmaske, Conditioner für Nägel) und Nagelhautöl).

Dauer	90 min.	200,-
Hybrid-Pediküre		160,-
Pediküre ohne Lackierung		120,-
Pediküre mit Lackierung		140,-
Hybridentfernung		von 30,- bis 60,-
Paraffinbehandlung für Hände oder Füße		100,-
Paraffin für eine volle kosmetische Behandlung		80,-
Nagellackierung für Kinder		50,-

## UNSERE LEGENDÄREN DAY SPA-PAKETE

### MUM TO BE

- Massage von Kopf, Armen und Nacken mit indischen Pflegeölen,
- Rückenmassage mit Elementen der chinesischen Schröpfmassage mit besonderem Schwerpunkt auf der Lendenwirbelsäule,
- Fuß- und Wadenmassage mit Drainageelementen,
- Möglichkeit zur Nutzung der AQUA-Zone (Schwimmbad, Saunen, Whirlpool),
- Bademantel, Hausschuhe und Handtuch für die Dauer der Behandlungen,
- Aromatischer Tee zur Verkostung

Dauer	90 min.	440,-
-------	---------	-------

### FAMILY DAY

- Für die Kleinsten: Schokoladen-Ganzkörpermassage mit echter Schokolade,
- Für Mama: eine entspannende Ganzkörpermassage mit einer aromatischen Kerze,
- Für Papa: Bierbad + Rückenmassage,
- Nutzung der AQUA-Zone (Schwimmbad, Saunen, Whirlpool),
- Bademantel, Hausschuhe und Handtuch für die Dauer der Behandlungen

Preis für eine 2 + 1 Familie	25 min.	300,-
Preis für eine 2 + 2 Familie	25 min.	400,-

### LAZY DAY SPA

- Entspannende Nacken-, Hals- und Kopfmassage mit warmen Ölen.
- Drainage-Massage für Füße und Waden.
- Stimulierende und pflegende Gesichtsmassage kombiniert mit Handmassage mit pflegender Paraffin.
- Nutzung der AQUA-Zone (Schwimmbad, Saunen, Whirlpool),
- Bademantel, Hausschuhe und Handtuch für die Dauer der Behandlungen

Dauer	80 min.	420,-
-------	---------	-------

### DAY SPA FÜR SILHOUETTE

- Ganzkörperpeeling
- Intensive Körperformung mit dem MAGNIFICO-Gerät, kombiniert Saug-Vakuum-Massage, Radiowellen-, Infrarotlicht-, Ultraschall- und mechanische Rollenmassage.
- Regenerierende Körpermaske,
- Massage mit einer feuchtigkeitsspendenden Schlankeitslotion
- Nutzung der AQUA-Zone (Schwimmbad, Saunen, Whirlpool),
- Bademantel, Hausschuhe und Handtuch für die Dauer der Behandlungen

Dauer	170 min.	550,-
-------	----------	-------



ARTUS RESORT



More stay and DaySPA packages at: [www.artusresort.pl](http://www.artusresort.pl)  
Weitere Aufenthalts- und DaySPA-Pakete unter: [www.artusresort.pl](http://www.artusresort.pl)

Hotel Artus Prestige SPA  
58-540 Karpacz  
ul. Wilcza 9  
tel. wew. z hotelu - 192  
basen/SPA tel. 75 761 85 22  
spa@hotelartus.pl  
[www.karpaczspa.pl](http://www.karpaczspa.pl)